

# InternationalMedia

SELASA 31 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## RATAS PENINGKATAN PEREKONOMIAN DAN PARIWISATA

Presiden Joko Widodo (kiri) didampingi Wakil Presiden Ma'ruf Amin (tengah) memimpin rapat terbatas di Kantor Presiden, Jakarta, Senin (30/1). Ratas tersebut membahas peningkatan aktivitas perekonomian dan pariwisata pascapencabutan PPKM.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mewariskan Kebajikan dan Cinta Kasih dalam Keluarga serta Menapaki Jalan Bodhisatwa (Master Cheng Yen)

intiland

Mr. Bagus  
Magic Cleaning Sponge  
魔术海绵  
Cara Instan Menghilangkan Noda  
所有污渍，一擦即净

ASALTAU!  
Bantu Siswa Nyontek Saat Ujian, Bos Bimbel Jadi Buruan Interpol



SEORANG mantan kepala bimbingan belajar (bimbel) di Singapura, Poh Yuan Nie, kini jadi buruan Interpol karena bantu siswa menyontek ketika ujian nasional tahunan. Atas perbuatannya itu, Poh telah divonis empat tahun penjara, namun belum ditahan karena tidak diketahui keberadaannya hingga saat ini. Straits Times dan dilansir The Star, Senin

Beruang Hitam Ketagihan Selfie, 400 Kali Berfoto dalam Semalam



SEKOR beruang hitam dari Colorado viral karena 'hobi' selfie. Dalam satu malam saja ia selfie ratus kali. Ia selfie dengan bantuan jebakan kamera. Demikian dilaporkan salah satu media Amerika Serikat (AS). Hewan penasaran itu terekam oleh salah satu kamera yang dipasang oleh City of Boulder Open Space and Mountain Parks

# Waspada, Aksi Penipuan Bermodus Tagihan BPJS Kesehatan Lewat File APK

Sniffing adalah untuk mencuri data penting, seperti *username*, *password m-banking*, informasi kartu kredit, *password e-mail*. Hal ini akan dipakai membobol rekening seseorang.

JAKARTA (IM) - Belakangan, marak modus penipuan dengan mengirimkan file berformat Android Package Kit (APK)

melalui aplikasi pesan Whatsapp (WA). File yang dikirimkan dalam ekstensi APK ini merupakan

aplikasi berbahaya yang bisa mencuri data pribadi di ponsel. Data tersebut nantinya dapat digunakan oleh pelaku untuk mengambil alih dan mengurus saldo rekening korban.

Selain mengirim file APK, sekarang modus penipuan semakin beragam, mulai dari pura-pura mengirimkan undangan pernikahan sampai tagihan BPJS Kesehatan.

Dikutip dari laman Instagram Otoritas Jasa Keuangan @ojkIndonesia, Senin (30/1), menjelaskan, modus penipuan itu disebut dengan modus sniffing. Sniffing adalah tindak kejahatan penyadapan oleh peretas atau hacker yang dilakukan menggunakan jaringan internet.

Tujuan utama dari modus sniffing adalah untuk mencuri

data dan informasi penting dari pemilik ponsel yang berhasil diretasnya. Informasi yang dicuri ini dapat digunakan pelaku untuk melakukan penipuan dan mendapatkan data-data penting lainnya dari pengguna.

Data penting itu bisa berupa *username*, *password m-banking*, informasi kartu kredit, *password*

Bersambung ke hal 11

## Jaksa Bersikeras Tuntutan 12 Tahun Penjara Sudah Pertimbangkan Kejujuran Bharada E

JAKARTA (IM) - Jaksa Penuntut Umum (JPU) menegaskan bahwa tuntutan 12 tahun penjara terhadap Bharada E, justru sudah mempertimbangkan kejujuran dalam memberikan keterangan dari terdakwa Richard Eleizer Pudihang Lumiu (Bharada E).

Penegasan ini disampaikan JPU dalam replik atau tanggapan atas pledoi atau pembelaan Bharada E yang mengeluhkan bahwa kejujurannya seolah tak dipertimbangkan Jaksa Penuntut Umum (JPU), yang menuntutnya 12 tahun penjara dalam kasus pembunuhan berencana Brigadir J.

JPU bersikeras bahwa Baha-

rada E adalah penembak utama Brigadir J sebanyak tiga kali dan sudah dibuktikan melalui dua alat bukti. Bharada E diyakini bersalah melanggar Pasal 340 KUHP juncto Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP.

Replik dibacakan JPU dalam persidangan di Pengadilan negeri Jakarta Selatan, Senin (30/1).

"Jaksa penuntut umum mempertimbangkan peran Richard Eleizer sebagai eksekutor terhadap Nofriansyah Yosua Hutabarat sebanyak tiga kali," jelas JPU.

Menurut Jaksa, peran ini

Bersambung ke hal 11

## Tersangka Kasus Gagal Ginjal Akut, Ternyata Pakai Bahan Baku "Industrial Grade"

JAKARTA (IM) - Direktur Tindak Pidana Tertentu (Ditpidter) Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri Brigjen Pipit Rismanto mengungkapkan bahwa para tersangka korporasi dalam kasus gagal ginjal akut pada anak, ternyata mengoplos bahan baku obat.

Adapun lima korporasi yang ditetapkan tersangka yakni PT Afi Farma, CV Chemical Samudera, PT Tirta Buana Kemindo, CV Anugrah Perdana Gemilang, serta PT Fari Jaya Pratama.

Lima tersangka itu ditetapkan berdasarkan hasil pendalaman penyidik. Awalnya, penyidik

memeriksa sampel obat yang dikonsumsi oleh pasien atau korban.

"Dari semua sampel yang kita duga adalah yang menjadi obat yang di konsumsi oleh pasien atau korban yang meninggal saat itu adalah hasilnya (ada bahan baku berbahaya) melebihi ambang batas," kata Pipit dalam konferensi di Kawasan Jakarta Utara, Senin (30/1).

Pipit mencontohkan modus yang dilakukan salah satu tersangka korporasi. Penyidik, kata Pipit, awalnya melakukan pendalaman bahan baku obat yang dipasok kepada PT

Afi Farma dari pemasok bahan baku, baik pedagang besar farmasi (PBF) dan non-PBF.

Dari situ ditemukan korporasi yang masuk katagori PBF adalah PT Tirta Buana Kemindo. Kemudian, ada juga bahan baku juga dari non-PBF yaitu CV Anugrah Perdana Gemilang dan CV Samudra Chemical.

Ditemukan indikasi bahwa CV Samudera Chemical melakukan pengoplosan bahan baku obat.

"Kemudian mungkin karena perbedaan harga dan lain-lain

Bersambung ke hal 11

## Mengerikan, 8 Orang Meregang Nyawa Dibrondong Peluru saat Pesta Ulang Tahun

JAKARTA (IM) - Sejumlah orang menentang senjata menembaki sekelompok orang yang menghadiri pesta ulang tahun di salah satu kota kecil di Afrika Selatan.

Polisi mengatakan, delapan orang tewas dan tiga orang lainnya luka-luka dalam aksi brutal tersebut. Belum diketahui motif penyerangan tersebut.

Dilansir kantor berita AFP, Senin (30/1), orang yang berulang tahun termasuk di antara mereka yang ditembak mati pada Minggu (29/1) malam waktu setempat, di kota pelabuhan

Gqeberha, sebelumnya bernama Port Elizabeth.

"Pemilik rumah sedang merayakan ulang tahunnya ketika dua pria bersenjata tak dikenal memasuki halaman pada Minggu malam dan mulai menembaki para tamu," kata polisi dalam sebuah pernyataan.

Orang-orang bersenjata itu "menembak tamu secara acak," kata polisi.

"Delapan orang tewas sementara tiga lainnya masih berjuang untuk hidup di rumah sakit. Pemilik rumah

Bersambung ke hal 11



## RAPAT KERJA MENLU DENGAN KOMISI I DPR

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi mengikuti rapat kerja bersama Komisi I DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (30/1). Rapat tersebut membahas rencana kerja dan program prioritas ketetuaan Indonesia di ASEAN tahun 2023.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.959,00	1.874,00
SGD	11.518,00	11.318,00
AUD	10.714,00	10.514,00
EUR	16.490,00	16.245,00
USD	15.080,00	14.880,00
GBP	18.793,00	18.478,00

Senin 30 Januari 2023 16.00 WIB